

von RM Müller

1. Kann man den Film nicht ins Internet stellen?

Antwort:

Der Film soll auf die Internetseite der Stadt Bornheim gesetzt werden.

2. Soll in Merten ein Rettungstützpunkt der Malteser eingerichtet werden?

Antwort:

Dies wird geprüft.

von RM Jaritz betr. Pestizidbehandlung der Felder in Rösberg/Merten; Abmahnung der Landwirte

Ist der Verwaltung bekannt, dass vom Theisenkreuzweg bis zum Ende in die Felder hinein, die Landwirte großflächig ihre Felder derart mit Pestiziden behandelt haben, dass die Felder gelb/braun sind und kann dies überprüft werden?

Antwort:

Die Anregung wird aufgenommen und im Fachausschuss darüber berichtet.

von RM Koch betr. Dichtigkeitsprüfung

Gibt es bezüglich der Frage, ob die Bürger ihre Kanäle bis zur Grundstücksgrenze oder bis zum Anschluss an den Hauptkanal sanieren müssen, neue Erkenntnisse aus dem Gespräch mit der Regionalgas?

Antwort:

In den nächsten Tagen erfolgt dazu eine Mitteilung.